

## Holguín despliega su fuerza en la Semana de la Cultura del 2022

- Última actualización: Miércoles, 19 Enero 2022 17:46

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 944

---



La trigésimo novena edición de la Semana de la Cultura Holguinera del 2022 ha transcurrido con la fuerza telúrica que le ha caracterizado, gracias a su buena organización y el brillo del talento de la llamada Ciudad Cubana de los Parques.

Tómese como ejemplo El Salón de la Ciudad, donde confluyen múltiples poéticas, tanto por los aspirantes a los dos premios como los agasajados en anteriores convocatorias.

Este Salón de la Ciudad que organiza cada enero el Centro Provincial de Artes Plásticas de Holguín, exhibe una amplia representación de la obra de artistas jóvenes y otros creadores consagrados del territorio, donde se amalgaman instalaciones, la pintura, la escultura y video proyecciones.

Las obras que permanecerán abiertas al público durante un mes abordan entre otras temáticas el paisaje de la ciudad de Holguín, elementos introspectivos, sincretismo religioso, erotismo, miradas feministas y abstracción.



Sobre el Salón de la Ciudad, el maestro Jorge Hidalgo expresó en las palabras de presentación que a partir de este evento, las artes plásticas en Holguín ya no querían decir lo que hasta el momento era lo habitual; fue una posibilidad, contra lo que al parecer, permanecía invariable.

Bertha Beltrán, curadora de la exposición, comentó que la misma permite mostrar el resultado de la labor de un año, e incentivar el desarrollo de la creación; a su vez funciona como medidor del arte, mostrando los caminos a seguir y las rutas por transitar.

Este Salón de la Ciudad forma parte de la fiesta de la cultura, inspirada en el momento que Holguín recibió su Título de Ciudad y Tenencia de Gobierno, aquel 18 enero de 1752.

Pero la fecha también invita al tradicional concierto frente a la Iglesia de San Isidoro, primera en la ciudad y que invita a sus artistas y pobladores a celebrar el gran acontecimiento de entonces.

Y fue así como las compañías Codanza y Palabras al Viento, la Banda Provincial de Conciertos, la centenaria orquesta Hermanos Avilés, el cuarteto Golden Voices, el Teatro Lírico Rodrigo Prats con el barítono Alfredo Más, y los solistas Gladys María y Ernesto Infante compartieron el escenario con noveles y destacados solistas hasta la

## Holguín despliega su fuerza en la Semana de la Cultura del 2022

- Última actualización: Miércoles, 19 Enero 2022 17:46

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 944

---

medianoche.

A esa hora llegó la entonación de las notas del Himno Nacional y el Himno de Holguín, a la par que campanadas de la Catedral anunciaban la llegada del aniversario 270 de tal acontecimiento.



En palabras a los asistentes a la velada, Ricardo Suárez Martínez, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular, en nombre de todos los holguineros agradeció al personal de la salud su entrega al combate de la Covid-19.

Aplausos para el historiador David Gómez, por los 60 años del Teatro Lírico Rodrigo Prats, los 30 de Codanza y los 25 de la emisora Radio Holguín por sus aportes a la cultura holguinera.

## Holguín despliega su fuerza en la Semana de la Cultura del 2022

- Última actualización: Miércoles, 19 Enero 2022 17:46

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 944

---



Asimismo, Suárez Martínez, además de felicitar a los holguineros por los 270 años de su hermosa cuna, los convocó a preservar y defender las tradiciones culturales que destacan su patriotismo y patrimonio.

En la velada las principales autoridades políticas y de gubernamentales de la provincia reconocieron a las diferentes personalidades, compañías e instituciones a quienes se les ha dedicado la Semana de la Cultura.

A la celebración por los 270 años del Título de Ciudad y Tenencia de Gobierno asistieron Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y su primer secretario en la provincia de Holguín, el Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez, así como otras autoridades del partido, el gobierno y la dirección provincial de Cultura en el territorio. / Basado en reportes de la Agencia Cubana de Noticias, el sitio web Al Día y el periódico Ahora.